

Aviso de Privacidad Integral de Página Web

Aviso de Privacidad

TERRE BLEU LAB., (en adelante denominado como “EL RESPONSABLE”), con domicilio en la calle Tabachín #1251, Colonia del Fresno, Guadalajara, Jalisco, de conformidad con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su Reglamento (en adelante y conjuntamente como la “Legislación”) hace de su conocimiento lo siguiente:

EL RESPONSABLE a través de este portal www.bombus.mx en adelante “este sitio web”), da a conocer el presente aviso de privacidad con la finalidad de proteger la información personal que en su caso sea proporcionada por los visitantes a través de este sitio.

Como visitante, “este sitio web” usted no tiene que proporcionar información personal que lo identifique para poder utilizar este portal, de igual forma no será necesario generar un nombre de usuario, por lo que no se solicitará, recabará, tratará, ni de cualquier otra manera procesará información personal que pueda ser identificado al ingresar a este portal.

“Este sitio web” recopila información estándar incluyendo su dirección IP, tipo de navegador, el idioma, tiempos de acceso y direcciones de sitios web, con la finalidad de asegurar que este portal está siendo bien utilizado y administrado; facilitar una mejor navegación, así como el obtener estadísticas respecto al comportamiento de navegación de los visitantes de “este sitio web”.

Podremos utilizar *cookies* (pequeños archivos que se almacenan en el navegador del usuario) o *web beacons* (imágenes electrónicas que permiten contar los visitantes que han accedido a una página en particular y acceder a determinadas *cookies*) para recopilar los datos señalados.

En caso de que Usted requiera contactarnos o acceder a nuestro portal BOMBUS PRO, los datos personales que deberá proporcionar son los siguientes:

- Nombre completo, y
- Dirección de correo electrónico.
-

Los datos personales indicados serán utilizados única y exclusivamente con la finalidad de comunicarnos con Usted para atender y dar trámite a la (s) solicitud (es) realizada (s).

Es importante hacer de su conocimiento que en todo momento EL RESPONSABLE está comprometido con la seguridad y privacidad de sus datos personales.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para estos fines, desde este momento Usted nos lo puede comunicar a través de la siguiente dirección de correo electrónico contacto@bombus.mx.

La negativa para el uso de sus datos personales para las finalidades citadas no podrá ser motivo para que le neguemos los servicios y productos que solicita o contrata con nosotros.

Podremos llegar a compartir los datos personales, financieros y patrimoniales con subsidiarias, filiales, afiliadas, controladas o controladoras con la finalidad de realizar cualquier actividad complementaria o auxiliar necesaria para llevar a cabo la relación comercial. También, podremos llegar a compartir dichos datos

personales en cumplimiento a las obligaciones contempladas en la legislación aplicable y/o en cumplimiento a requerimientos por parte de autoridades locales y federales.

EL RESPONSABLE no utilizará los datos personales de manera distinta a la establecida en el presente aviso de privacidad. Estas transferencias de datos personales serán realizadas con todas las medidas de seguridad apropiadas, de conformidad con los principios contenidos en la Legislación.

Toda información que contenga datos personales y que sea recibida por “este sitio web” en forma escrita, gráfica, electrónica, magnética o por cualquier otro medio tangible; será considerada confidencial y propiedad de su emisor, por tanto su uso será restringido en los términos que se precisan en este aviso de privacidad.

Los datos personales, que nos sean proporcionados, serán conservados por el periodo que perdure la relación comercial y/o jurídica entre las partes, ya sea por medios físicos y electrónicos, y posteriormente descartados a efecto de evitar un tratamiento indebido de los mismos, con fundamento en el artículo 11, párrafo segundo, de la Ley Federal de Protección de Datos en Posesión de los Particulares.

Sus datos personales serán tratados con base en los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad en términos de la Legislación. La confidencialidad de los datos personales está garantizada y los mismos están protegidos por medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas, para evitar su daño, pérdida, alteración, destrucción, uso, acceso o divulgación indebida. Únicamente personas autorizadas por EL RESPONSABLE tendrán acceso a sus datos personales, financieros y patrimoniales.

En caso de que ocurra una vulneración de seguridad en cualquier fase del tratamiento de sus datos personales, financieros y patrimoniales, EL RESPONSABLE lo hará del conocimiento general, a través de la siguiente página de internet: www.bombus.mx para que tome las medidas correspondientes a fin de resguardar sus derechos.

En caso de existir alguna modificación al presente aviso de privacidad se hará de su conocimiento en la siguiente página de Internet: www.bombus.mx.

Podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (en adelante “derechos ARCO”), así como limitar el uso o divulgación de los datos personales que proporcione EL RESPONSABLE al siguiente correo electrónico: contacto@bombus.mx.

Fecha de última actualización: 03/09/2022